

## GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Consolidación del Mar de Grau"

## NOTA DE PRENSA Nº 263 - 2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

## Importantes obras ejecutadas en San Ignacio

El Gobierno Regional de Cajamarca está apostando por un desarrollo integral en la provincia fronteriza de San Ignacio. Mediante el Programa de Ampliación de Frontera Eléctrica – PAFE III se ha logrado energizar 128 localidades beneficiando a 22 mil 176 pobladores. El monto total de inversión supera los 26 millones de soles.

A través del Programa Regional de Electrificación Rural – PRER se energizaron 23 localidades del distrito de Chirinos y el monto de inversión es de 2 millones 926 mil soles. En el 2010 solo el 41% de la región contaba con energía eléctrica; al presente, más del 90% de los hogares de Cajamarca cuentan con este servicio.

La actual gestión logró construir 5 modernas infraestructuras educativas, la Unidad de Gestión Educativa Local – San Ignacio y centros de aprendizaje en las redes educativas de Supayacu y Los Naranjos. Además se crearon 211 nuevos jardines.

Recientemente se inauguró el proyecto piscícola La Balsa que consta de un moderno módulo administrativo que incluye laboratorios de procesos productivos, cocina experimental, salones de entrenamiento; y un módulo productivo que cuenta con estanques de apareamiento, reversión sexual, recuperación y engorde; lo que significa un gran avance para los productores de este rubro.

Mediante el proyecto de reforestación en Chirinos se han instalado 380 mil plantones logrando reforestar; al presente, más de 600 hectáreas de las mil 235 programadas. El monto de inversión es de 4 millones de soles y se beneficiarán 294 familias

Un gran aporte para el turismo es la creación de la "Ruta del Café Jaén – San Ignacio", que está permitiendo dinamizar el flujo turístico y económico de esta provincia fronteriza. Conocedores de la importancia de la actividad cafetalera, el Gobierno Regional de Cajamarca asignó 4 millones de soles para combatir la plaga de la roya amarilla en San Ignacio.



## GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Consolidación del Mar de Grau"

La oficina Regional de Atención a la Persona con Discapacidad (OREDIS) realizó la entrega de sillas de ruedas en favor de personas con discapacidad.

Estas y otras obras ejecuta el Gobierno Regional Cajamarca. Además, hay una cartera de proyectos orientados a la provincia fronteriza en el marco del Nuevo Modelo de Desarrollo.

Somos un gobierno del pueblo para el pueblo que pretende cerrar brechas sociales históricas en toda la región y la provincia de San Ignacio no es ajena a este sueño. Somos conscientes que debemos duplicar esfuerzos para lograrlo y en ese camino estamos.

Se agradece su difusión Cajamarca, 14 de septiembre de 2016

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA